

Los emprendedores del futuro

Estudiantes del IES Manuel Alcántara y del CEIP Neill ganan el proyecto Emprenautas



JUAN SOTO

✉ jjsoto@diariosur.es

Más de 2.000 alumnos han participado en una iniciativa cuyo objetivo es despertar el interés de los escolares por desarrollar nuevas ideas

MÁLAGA. Enseñar a personas de todas las nacionalidades e idiomas en un mismo aula podría ser una realidad de llevarse a cabo un proyecto desarrollado por un grupo de emprendedores de la capital. Gracias a un sistema de auriculares con traducción simultánea, los estudiantes podrían entender al profesor sea cual sea su lengua. El plan, que ayer fue reconocido por el Ayuntamiento y podría revolucionar la enseñanza en las aulas, sólo tiene una peculiaridad: está realizado por niños de entre 9 y 15 años y se enmarca dentro del programa Emprenautas enfocado a despertar el in-



Grupo de alumnos reconocidos por sus proyectos. :: SUR

terés de los escolares por el emprendimiento.

Los alumnos que han realizado el proyecto ganador cursan 1º de ESO en el IES Manuel Alcántara y se han impuesto a otros 22 institutos de Málaga. Durante la entrega

de premios realizada ayer también se distinguió a los estudiantes de 5º de Primaria del CEIP Neill, que diseñaron un robot que ayuda a las personas discapacitadas y a los mayores a realizar las tareas del hogar o a realizar la compra. Los creadores

de Emprendeneitor –como lo bautizaron– se impusieron a otros once centros de Primaria de la capital.

Más de 2.000 escolares de 33 colegios han participado en este proyecto pionero en el que han tenido la oportunidad de desarrollar la crea-

tividad, las habilidades manuales y el desarrollo de prototipos de máquinas. Durante la iniciativa, los niños han tenido la oportunidad de visitar la incubadora de I+D de Promálaga y conocer el día a día de un emprendedor. En su organización han colaborado el estudio de arquitectura Mahatma y Drakkar Marketing.

Los alumnos que han resultado ganadores –que ayer recibieron el premio en ESESA– fueron votados por sus propios compañeros y, posteriormente, elegidos por todas las personas que han accedido a la web de Emprenautas. Tras recoger los premios visitaron las instalaciones del Museo Automovilístico.

Como Google o Facebook

El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, que acudió a la entrega de diplomas, les animó a seguir emprendiendo y a encontrar soluciones a los problemas diarios. «La tecnología nos permite cosas maravillosas y detrás de todos estos avances siempre ha habido emprenautas», dijo. Además, les recordó que los creadores de empresas tan importantes como Google o Facebook había jóvenes con deseos de hacer cosas nuevas como ellos.

En nombre de los premiados, Nayara Plaza, estudiante del IES Manuel Alcántara, explicó que habían disfrutado mucho con la experiencia de desarrollar un colegio bilingüe. «Fue una idea que tuvimos para ayudar a la gente que no conoce nuestro idioma, porque en nuestro centro hay personas de todas las nacionalidades», resumió.